

vient saluer sa fille, l'Eglise de Saint-Boniface. Montréal, qui a toujours été si sympathique à l'œuvre des Missions, sera officiellement représentée par son archevêque, *ex officio pontificali*, donnant l'onction au nouveau prince de l'Eglise. Mgr Grandin, ce vénérable vétéran de la jeune Eglise du Nord-Ouest, accompagné de plusieurs des plus anciens missionnaires, tous représentants de la compagnie des Oblats, sera là pour ne former qu'un cœur et qu'une âme, *cor unum et anima una*. Ottawa, la capitale, sera heureusement représentée par son archevêque, le grand ami des missionnaires du Manitoba et du Nord-Ouest.

Profession religieuses. — Mardi, 5 mars, Monseigneur Archevêque de Montréal a présidé une cérémonie de profession religieuse à la maison-mère des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, rue St-Jean-Baptiste.

Les nouvelles professes sont les Sœurs de la Résurrection, St-Antoine de la Croix, Ste-Virginie, de l'Incarnation, Ste M. du Carmel, St-Léon, Ste-Farcisuis, Ste-Néomaie, St-Bernard, Ste-Hélène, Ste-Apolline, Ste-Mathilde, Sr. Leblanc, Sr. Lévesque, Sr. Coté et Sr. Guay.

La messe a été célébrée par M. J. P. M. McGrath, M. H. Charpentier a fait le sermon de circonstance.

M. J. Léveillé P.S.S. et MM. les abbés J. F. Brouillard et J. A. S. Perron assistaient à cette pieuse cérémonie.

Avis à MM. les curés. — A la demande de plusieurs prêtres du diocèse, nous leur expédions aujourd'hui un certain nombre d'exemplaires de l'édition mensuelle de la *Semaine Religieuse*

Nous aurions voulu en adresser aussi quelques copies à tous les curés, à titre de numéros-spécimens ; mais le temps nous a fait défaut. Nous prions tous ceux qui désireraient prendre des abonnements à cette édition mensuelle d'en avertir le plus tôt possible M. l'administrateur, afin qu'il puisse leur envoyer la livraison du mois d'avril prochain.

Notre-Dame. — *Adoration diurne*. — Monseigneur l'archevêque s'est rendu, mercredi dernier, à quatre heures, à l'église Notre-Dame, pour l'ouverture des exercices de l'Adoration diurne, dans la chapelle du Sacré-Cœur.

Ces exercices ont lieu provisoirement dans la chapelle de Notre-Dame de Pitié.